

Der Bürgermeister informiert

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

am vergangenen Freitag fand der traditionelle **Neujahrsempfang** statt. Wir trafen uns in diesem Jahr in der neuen Mensa der Karl-Wendel-Schule. Eine große Zahl Besucher haben daran teilgenommen. Neben einem Rückblick auf die Projekte 2007 und einem Ausblick auf die Investitionen im Jahr 2008 habe ich mich bei den Vereinen und Gruppen, bei den Kirchen und bei den vielen ehrenamtlichen Helfern in unserer Gemeinde und bei den Bürgerinnen und Bürgern für die geleistete Arbeit bedankt.

Die Turmmalerin des Jahres 2007, Frau Angelika Keck, wurde verabschiedet und die neue Turmmalerin für das Jahr 2008, Frau Sieglinde Hery, wurde ernannt.

Bevor die Schlossnarren die Macht im Rathaus übernahmen, habe ich verschiedene Bürger geehrt. Die Anerkennung von Leistungen, die Würdigung von bestimmten Arbeiten, die ehrenamtliche Tätigkeiten in der Gemeinde, in den Vereinen unserer Gemeinde ist inzwischen ein fester Bestandteil bei unserem jährlichen Neujahrsempfang.

Es wurden Personen geehrt, die in der Gemeinde und in verschiedenen Vereinen Verantwortung tragen, die mithelfen, dass die Vereinsarbeit funktioniert, die sich ehrenamtlich engagieren und ihre Freizeit für die Allgemeinheit einsetzen sowie im Bereich des Sports herausragende Leistungen im letzten Jahr erzielt haben

Folgende Personen wurden geehrt:

1. Herr Manfred Katolla

Ist Mitglied beim Sportverein Eintracht Lamsheim e.V. Er ist 1955 als Mitglied beim SV Viktoria eingetreten. Er war Jugendtrainer, Jugendbetreuer, Mannschaftsbetreuer der Aktiven und er ist als Schiedsrichter immer noch aktiv. Er hat als Platzwart eine sehr wichtige Funktion. Er hat auch in unzähligen Arbeitseinsätzen zu der großen Eigenleistung

des Vereins beim Bau und bei der Errichtung der Sportanlagen aktiv mitgewirkt.

Er wurde geehrt für langjährige ehrenamtliche Tätigkeit bei der Eintracht Lamsheim e.V.

2. Herr Arnold Schroth

Ist Mitglied beim Sportverein Eintracht Lamsheim e.V. Er ist 1955 als Mitglied beim Turnerbund Jahn eingetreten. Seine Sportart war von Anfang an die Leichtathletik. Er war in seinem sportlichen Leben für viele Vereine unterwegs und hat jeweils in seiner Altersklasse viele Erfolge erzielt. Seit der Vereinigung der beiden Sportvereine zur Eintracht gilt er als engagierter Verantwortlicher. Er ist Leiter der Laufgruppe und Initiator des Lamsheimer Laufes. Er arbeitet intensiv am Aufbau einer Leichtathletikabteilung.

Er wurde geehrt für besonderes Engagement für die Leichtathletik bei der Eintracht Lamsheim e.V.

3. Herr Peter Staab

Ist Mitglied beim Sportverein Eintracht Lamsheim e.V. Er ist vor 44 Jahren als Mitglied beim Turnerbund Jahn eingetreten. Er begann als Jugendtrainer und war lange Jahre Kassenwart. Er ist verantwortlich für die Tanzabteilung. Er war hauptverantwortlich für die Fusion der beiden Lamsheimer Sportvereine Turnerbund Jahn und SV Viktoria zur Eintracht Lamsheim e.V. Er ist von Anfang an 1. Vorsitzender.

Er wurde geehrt für langjährige ehrenamtliche Tätigkeit mit besonderem Engagement bei der Eintracht Lamsheim e.V.

4. Herr Horst Christmann

Ist seit 1978 Mitglied beim Sportanglerverein Lamsheim e.V. Er war Gewässerwart, Beisitzer und Sportwart. Er war 2. Vorsitzender und ist seit 7 Jahren Vorsitzender des Vereins. Er war maßgeblich beteiligt am Bau der Fischerhütte und der Vereinsanlagen. Er erhielt schon mehrere Auszeichnungen

des Vereins und des Sportfischerverbandes. Er war 1980 und 1986 Fischerkönig und 1991 Vereinsmeister. Er war Verbandsmeister und Rheinland-Pfalz-Meister im Stillwasserfischen.

Er erhielt die Ehrung für langjährige ehrenamtliche Tätigkeit mit besonderem Engagement beim Sportanglerverein Lamsheim e.V.

5. Herr Christof Groh

Ist seit frühester Jugend ein hervorragender Wettkampfschwimmer. Er war in verschiedenen Disziplinen 4-mal Rheinland-Pfalz-Meister. Er war 4-mal Deutscher Vizemeister und 2007 wurde er in Osnabrück Deutscher Meister in der Disziplin 200 m Rücken.

Christof Groh erhielt die die Ehrung für herausragende Leistungen im sportlichen Bereich.

In Anerkennung der Leistungen erhielten die Geehrten eine Dankurkunde der Gemeinde und als Geschenk einen Farbholzschnitt gestaltet von dem Lamsheimer Künstler Willi Foltz.

Ein Streichquartett der Kreismusikschule mit jungen Musikerinnen und Musikern aus dem Landkreis haben das Programm hervorragend musikalisch begleitet.

Schülerinnen und Schüler der Karl-Wendel bereicherten mit verschiedenen Lied- und Tanzbeiträgen das Programm. Ich bedanke mich ganz herzlich bei Herrn Tatsch und insbesondere bei den Schülerinnen und Schülern, dass sie trotz Ferienzeit mitgewirkt haben.

Liebe Mitbürgerinnen und liebe Mitbürger ich wünsche Ihnen für das neue Jahr alles Gute, viel Glück und Gesundheit.

Ihr
Erich Eisenbarth
Bürgermeister



Öffnungszeiten des Rathauses

Verwaltung:

| | |
|------------------------------|-------------------|
| Montag, Dienstag, Donnerstag | 8.30 - 12.00 Uhr |
| Mittwoch | 8.30 - 12.00 Uhr |
| | 14.00 - 18.00 Uhr |
| Freitag | 8.30 - 12.00 Uhr |

Bürgerbüro:

| | |
|---------------------------------------|-------------------|
| Montag, Dienstag, Donnerstag, Freitag | 8.00 - 12.00 Uhr |
| Mittwoch | 8.00 - 18.00 Uhr |
| Dienstag, Donnerstag | 14.00 - 16.00 Uhr |